

En fiesta en Casa del Deporte:

# FEC presenta hoy querrela por lanzamiento de bomba

A más tardar hoy deberá quedar presentada la querrela criminal por parte de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción contra quienes resulten culpables de accionar la bomba lacrimígena que dejó a varios lesionados en el gimnasio B de la Casa del Deporte. Los propios heridos dijeron a EL SUR que pudo haberse consumado allí una catástrofe de proporciones, a no mediar la fortuna que permitió que muchos lograran salir y, luego, evacuaran a los contundidos que habían quedado en el piso.

Como se recordará, el hecho se registró en la noche del sábado al domingo en el citado escenario, donde la FEC organizó una fiesta para celebrar el triunfo del No en el pasado plebiscito. Como a las 2 de la madrugada y en los instantes en que en el lugar habían sobre mil 500 personas, en su gran mayoría estudiantes, desconocidos que se filtraron en el sitio accionaron el artefacto.

"Se vivieron escenas de real dramatismo. Debimos sacar a gente arrastrándola para proporcionarle oxígeno. Debimos romper puertas y vidrios para que la gente pudiera salir", recordó Alejandro Navarro, presidente de la FEC. Agregó que "los auto-

res de este y otros hechos quieren oponer el terror a la alegría del triunfo del No, especialmente contra los jóvenes del país que apoyaron mayoritariamente esta opción".

## Versiones de heridos

Tres de los casi 30 lesionados conversaron con este diario para entregar su testimonio en el mismo lugar donde quedaron tendidos. "Cai sobre otras personas al momento de correr, desesperado por alcanzar las puertas y asfixiado por el gas", contó Emilio Vásquez Cuevas, 20 años, alumno del Caver, quien sufrió lesiones en ambos brazos y en el abdomen. Por su parte, Miriam Araya Olate, de 25 años, señaló que "al tratar de salir corriendo cai y afirmé mi mano derecha sobre un vidrio". Exhibe esta parte de la extremidad también con vendaje. El joven trabajador Manuel Astete Fierro, de 23 años, indicó por su lado, que "choqué contra algo y perdí el conocimiento. Creo que me salvé porque quedé tendido y no me atropellaron".

Navarro resaltó la fortuna que tuvieron los muchachos y se refirió especialmente a un alumno ciego que se

quedó dentro, siendo rescatado momentos más tarde. Hubo pérdidas de zapatos y de ropa.

Expresó que se pondrá a disposición de los tribunales los antecedentes sobre Luis Gonzalo López Cuevas, de 24 años, de quien se sospecha del suceso, por cuanto fue sorprendido portando un carné de estudiante falso del Instituto Profesional de Chillán. El dirigente de la FEC, Carlos Almaraz, dijo que un primo de López Cuevas había dicho que éste había trabajado con servicios de seguridad.

Los dirigentes señalaron que la querrela criminal será presentada con el apoyo del Departamento de Derechos Humanos del Arzobispado de Concepción. Asimismo informaron que estaban gestionando una audiencia con el general Alfonso Palacios Aguirre, jefe de la IV Zona de Inspección de Carabineros. "Nuestra intención es hacerle ver nuestra inquietud que existe por el manejo de estos artefactos bélicos, que entendemos sólo puede tenerlos Carabineros, pero esta es la tercera vez en menos de tres años que desconocidos nos arrojan uno. Anteriormente nos lanzaron tres en una fiesta y, luego, otro en una cabina donde dormían estudiantes".